

ADFC Tour

Donnerstag, 25. Januar 2007

Frank W. Zillich bietet seit einigen Jahren begleitete Radtouren in Marokko über den ADFC Düsseldorf an.

Seine letzte Reise:

- Südmarokko – Marrakech, Hoher Atlas und Drâatal, 4. – 18. 3.2008 - La traversée du Haut Atlas et Vallée du Drâa (12 Teilnehmer, davon 7 Frauen)

Seine nächste Reise:

- Marrakech - Wasserfälle von Ouzoud - Überquerung des Mittleren Atlas über Midelt - Sanddünen des Erg Chebbi - Vallée du Drâa vorraussichtlich 17.2. - 10.3.09

- Hier ist ein Bericht zu einer ADFC-Gruppenreise 2007 von Wolfgang Koller.